



viernes 3 de agosto de 2012

La Liga de Fútbol 7 de Verano alcanza su séptima jornada con Los Galácticos comandando la tabla

En total son seis los equipos que luchan en la competición

La final en formato de triangular está previsto que se celebre el 1 de Septiembre

El Campeonato de Fútbol 7 de Verano, puesta en marcha por la Subdelegación Local de Árbitros, ha cumplido ya siete jornadas tras las cuales el equipo de Los Galácticos comanda la tabla con 15, aunque cierto es que la igualdad es la nota predominante de una competición que se celebra en los Anexos de Césped Sintético y en la que toman parte un total de siete equipos. El segundo puesto momentáneo es para Your & Wind con 13, UD. Fútbol tiene 12, mientras que Grupo Metalcon-Hierros Miguel Conde posee 10. Los dos últimos puestos de la tabla son ocupados por los equipos Fahrenheit y Fútbol Team con 6 puntos.

La final triangular del torneo se tiene previsto celebrar el 1 de Septiembre, llevándose a cabo posteriormente la entrega de los trofeos correspondientes a los campeones de las dos categorías de la Liga Local de Fútbol Sala de la pasada temporada.

A principios de Septiembre comenzarán las reuniones con los equipos para ir concretando datos y fechas para comenzar las diferentes ligas así como para poder recibir sugerencias y modificaciones que se puedan incluir por parte de los equipos.